



## Diputados y senadores oficialistas definen ruta para discutir reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- Legisladores de Morena y aliados definieron la ruta para discutir la reforma al Poder Judicial que impulsa el presidente López Obrador para que ministros, jueces y magistrados, sean electos por el voto del pueblo. Senadores y diputados oficialistas acordaron en la **Comisión Permanente del Congreso**, la realización de foros regionales a partir de la próxima semana para escuchar las voces de los interesados y enriquecer el cambio planteado a la Constitución. Ricardo Monreal garantizó que en los parlamentos abiertos que se realizarán en la Ciudad de México y varios estados del país, las voces de todos serán tomados en cuenta.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5316?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5316&authkey=!AHgp3nn64naRToc&ithint=video&e=ryfGge>